

Dialektische (kontroverse) Erörterung

Thema der Erörterung:

Vor- und Nachteile bei der Handynutzung

Es ist sehr nützlich und kompakt und 85% aller Jugendliche besitzen es - das Handy. Die meisten dieser Jugendlichen könnten sich ein Leben ohne Handy gar nicht vorstellen, doch viele Menschen stellen sich inzwischen die Frage, ob Handys für Jugendliche sinnvoll sind.

Im folgenden Teil meiner Ausführungen möchte ich einige Vor- und Nachteile von Handys erörtern.

Gegen ein Handy für Jugendliche spricht, dass man es nicht überall benutzen kann. In ländlichen Regionen, wo die benötigten Funknetze nicht stark verbreitet sind, hat man nicht immer den besten Empfang. *Konkretes Beispiel hier formulieren....*

Hinzu kommt, dass die Preise für Handys immer mehr steigen. So kostet ein Handy mit normaler Ausstattung mittlerweile im Durchschnitt circa 150€. Somit können viele ärmere Eltern für ihre Kinder nur ein billiges oder kein Handy zur Verfügung stellen.

..... (Hier eine weitere **Behauptung**, **Begründung** mit *Beispiel* finden!)

Aber das Hauptargument gegen Handys für Jugendliche ist die Gesundheitsgefahr durch elektronischen Smog. Dieser wird durch elektromagnetische Strahlung der Handy-Akkus verursacht und kann in schlimmsten Fall negative Wirkung auf das Gehirn des Jugendlichen haben.

Trotz allem sind Handys wichtig.

Man hat sie meistens dabei und kann sich somit auch unterwegs zum Zeitvertreib einsetzen. Zahlreiche kleine Spiele und die Musikfunktion sorgen für umfangreiche Unterhaltung. *Konkretes Beispiel hier formulieren....*

Noch stärker gilt aber, dass man mit Hilfe eines Handys gut vernetzt ist und jederzeit andere kontaktieren kann. Über das Handy kann man bequem telefonieren und mit Hilfe von geeigneten Apps kommunizieren. *Konkretes Beispiel hier formulieren....*

..... (Hier eine weitere **Behauptung**, **Begründung** mit *Beispiel* finden!)

Besonders wichtig ist aber, dass man in Notfällen schnell Hilfe holen kann. Jugendliche können jederzeit ihre Eltern oder die Polizei erreichen. *Konkretes Beispiel hier formulieren....*

Ich bin der Meinung, dass Handys für Jugendliche, trotz einem kleinem Geld- und Gesundheitsrisiko, sehr wichtig sind, da sie wie erwähnt fast immer griffbereit und benutzbar sind.

..... (Vertiefe hier deine eigene Position!)